

NACIONAL

POLÍTICA Y SOCIEDAD

LLEGAN A INNSBRUCK 16 RESTOS DE LOS 43, ENCONTRADOS EN COCULA

Investigación. Dieciséis restos óseos —hallados en una barranca en Cocula, Guerrero— llegaron ayer a la Universidad de Innsbruck, Austria, donde hoy comenzarán los análisis genéticos para confirmar si pertenecen a jóvenes desaparecidos de Ayotzinapa, confirmó el subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas.

Editor: Alonso Jiménez Coordinador de Información: Mario Carbonell Coeditores: Antonio Ortega y Sergio Bibriesca Coeditora Gráfica: Lydia Ramírez Diseñadora: Pamela Álvarez

“YA CHOLE” CON ESE TEMA, PIDE

Para AMLO, Salgado Macedonio es víctima de linchamiento

Asegura: “las mujeres tienen derecho a denunciar y el pueblo, derecho a elegir”

“Si cambiaran de candidato, el ganador sería otro grupo de Morena”: Calderón

AMÍLCAR SALAZAR MÉNDEZ
asalazar@elfinanciero.com.mx

Las críticas a la candidatura de Félix Salgado Macedonio hicieron que el presidente Andrés Manuel López Obrador defendiera por segundo día consecutivo, desde su conferencia de Palacio Nacional, al aspirante de Morena a la gubernatura de Guerrero.

El titular del Ejecutivo federal vinculó las tres denuncias de violación y al menos otros tres señalamientos por abuso y acoso sexual en contra del candidato —y por los que enfrenta un proceso en la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de su partido— al ámbito meramente electoral.

Insistió en que se deben respetar las encuestas que definieron la candidatura del senador con licencia y acusó una campaña de “linchamiento mediático” en su contra. “Entonces ya, como dicen algunos, ¿no?, ‘ya chole’”, atizó el mandatario.

“Hay quienes están muy interesados, unos que quieren el cargo y otros que no quieren que un partido determinado gane y buscan debilitarlo”, enfatizó en su discurso durante la mañana.

Además, pidió que no “nos espantemos”, dijo que “para eso está el ministerio público, para eso está el juez”, no sin aclarar que “todo mundo tiene derecho a expresarse y a manifestarse, todos, y es un país libre”.

“Hay que preguntarse, ¿y de parte de quién?, o sea, ¿por qué todo esto?, ¿qué hay detrás?, independientemente de que se trate de

FOTONOTA



EN CHILPANCINGO, GUERRERO

Marchan, pintan y queman en rechazo a Salgado Macedonio

Violencia. Diversos colectivos feministas marcharon en las calles de Chilpancingo, Guerrero, para protestar contra la candidatura de Félix Salgado Macedonio por el gobierno de la entidad. Realizaron pintas y lanzaron bombas molotov contra la casa de campaña del morenista. Luego se dirigieron a las instalaciones del Tribunal Electoral del estado para que no apruebe la solicitud de registro. Fotos y texto: Rosario García, corresponsal

una demanda legítima y un asunto delicado, de todas maneras. Existo porque dudo”, enfatizó.

—¿Qué le dice que sean varias mujeres las que han presentado...?, se le preguntó.

“Tienen su derecho, como también tiene el derecho el pueblo de Guerrero, los que apoyan a Félix, es lo mismo”, respondió el Presidente.

De ahí, acusó una campaña en medios de comunicación como *Reforma*, *El Universal* o *El Financiero* “con analistas, pontificando, sentenciando, juzgando”.

“Entonces, ¿cómo no voy yo a estar desconfiando o actuando de manera precavida? Que se trata de asuntos delicados, sí, pero no callarnos”, dijo.

Además sugirió que “sería muy bueno, porque esto ayudaría a entender las cosas”, que Mitofsky, Televisa, Radio Fórmula o *El Heraldo* hicieran encuestas, “porque esto nos aclararía por qué tanta campaña, por qué tanto linchamiento mediático”.

“Y a lo mejor eso es lo que también está influyendo, independiente-

DIFIERE DE LÓPEZ OBRADOR

SÁNCHEZ CORDERO
CRÍTICA A MORENA
POR ELEGIR A FÉLIX

Contrario a la postura del presidente López Obrador, la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, reclamó a Morena por la designación de Félix Salgado Macedonio como aspirante a la gubernatura de Guerrero.

Al presentar el Programa Nacional para la Igualdad entre Mujeres y Hombres, declaró que el respeto al derecho de las mujeres y el no incurrir en actos de violencia de género es una condición necesaria para quienes aspiren a un cargo de elección popular.

“Por si alguien dudaba de mi posicionamiento, es responsabilidad y prerrogativa de cada partido demostrar que sus candidatos están a la altura de sus circunstancias y proceder de acuerdo con las leyes y las mejores prácticas para la prevención de la violencia de género”, manifestó la titular de Gobernación. —Amílcar Salazar

mente, no estoy queriendo quitarle importancia a la denuncia”, aclaró el Presidente.

Mientras, en el terreno político, dos personajes hicieron público su rechazo a la candidatura de Félix Salgado Macedonio. El expresidente de México, Felipe Calderón, utilizó sus redes sociales para abonar a la polémica y cuestionar los dichos de López Obrador; planteó que, contrario a lo expresado por el Ejecutivo, sería Morena el que ganaría ante una sustitución.

“El Presidente habla de interés en golpearlo por parte de enemigos políticos. Se tiende a creer que se refiere a la oposición. Sin embargo, ¿quién ganaría por una sustitución? Otros grupos de Morena. Comenzando por el de Irma Sandoval”, señaló, en alusión a las aspiraciones del hermano de la titular de la Secretaría de la Función Pública y exdelegado federal, Pablo Amílcar Sandoval.

De manera paralela, en entrevista con Radio Fórmula, el senador de Morena Germán Martínez Cázarez pidió al candidato en Guerrero no poner “en aprietos al movimiento” y romper “el pacto de patriarcado, el pacto agresor”.

“Félix rompe el pacto, no te lo mereces tú, no se lo merecen las mujeres, no lo merece Guerrero, sométe a la investigación y espera una nueva oportunidad”, expresó el exdirector del IMSS.